平成30年度介護報酬改定 プラス0.54%が決定 さらなる政治力強化を!

先週ご報告いたしました通り、平成30年度介護報酬改定はプラスO.54%で決定しました。

昨日(12月19日)の朝日新聞朝刊にもあるとおり、介護報酬プラス改定の実現にあたっては、地域包括ケアシステム・介護推進議員連盟(以下 議連)の国会議員の先生方のご尽力によるところが誠に大きいものでありました。改めて、議連の先生方に感謝申し上げるところです。

ところで、この新聞記事にも「介護業界結束 政治力増す」 と書かれておりましたが、日頃より、議連の役員の先生方 からは「業界の結束」と「各団体の組織力強化」が必要で あるとご指導いただいております。

本連盟といたしましても、「地域包括ケアシステム・介護 推進事業者団体連絡協議会(介団連)」の運営等、介護関連 団体結束のための活動を広めていくとともに、老健施設独 自の要望活動も強化してまいりますので、会員各位におか れましては、老健連盟会員増強について、今後ともご協力 を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

平成 29 年 12 月 20 日 全国老人保健施設連盟